



RAUL BRAVO

### **Lady Garfia actuó y entregó su testimonio**

Durante el trasnoche, la comediante, cuyo nombre real es Jennifer Adaros, después de subirse al escenario para presentar una aplaudida rutina permaneció en él para entregar su testimonio: ella fue paciente de la Teletón luego de que en 1994, a los 9 años, sufriera un accidente automovilístico en el que perdió su mano izquierda, y desde entonces usa una prótesis. Además, su hermano menor Cristóbal nació con una discapacidad y también fue paciente de la fundación. “El humor es tremendamente terapéutico y cuando empecé con el *stand up* no era para solucionar mi tristeza, pero sí vino a liberarme”, expresó.